

《单词百科:partizan是什么意思?partizan怎么发音?partizan的解释和用法》

英语单词partizan是什么意思?partizan怎么读?partizan怎么发音?简答网为您整理了partizan的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



partizan怎么读

partizan的读音: ['pɑ:tɪ 'zæn]

partizan的意思

1、n. 党人，党徒，敌后游击队员;特遣队员;

partizan的近义词

- 1、**enthusiast** n. 热情者，热心者;热衷于...的人;狂热者;宗教狂;
- 2、**partisan** adj. 党派性的;偏袒的;游击队的;

partizan的双语例句

1、Hopes by partizan for a bipartisan compromise on health care appeared appear to be fadedfading.

两党对于医疗改革作出折中的希望似乎无法达成。

2、We played together for around six months at Partizan and we worked well together – me on the left and him on the right.

我们在游击队一起踢了半年，合作愉快&我在左边他在右边。

3、Ljajic, 18, was due to arrive at Old Trafford next month, but United have had second thoughts about signing the player and told Partizan that they no longer wish to pursue the deal.

拉贾基奇18岁，应该于下个月加盟曼联。但曼联经过再三考虑之后告知游击队他们不想完成这笔交易了。

4、Manchester United have pulled the plug on the prospective transfer of Adem Ljajic, the young Serbian midfield player, from Partizan Belgrade.

曼联决定放弃从贝尔格莱德游击队引进塞尔维亚新星亚当。拉贾基奇。

5、United is pleased to announce it has reached an agreement with Partizan Belgrade and the players for Zoran Tosic and Adem Ljajic to join the club.

曼联很高兴地宣布，俱乐部已经和贝尔格莱德游击队以及他们的球员托西奇和拉贾季奇达成转会协议。

6、Real Madrid won the six previous editions of the Trophy by defeating MLS Soccer Selection, Anderlecht, Partizan, Sporting Portugal, Rosenborg and Pe ñ arol.

皇家马德里在前六届杯赛中击败了美国足球大联盟明星联队、安德莱赫特、游击、葡萄牙竞技、罗森博格以及佩纳罗尔。

以上是简答网为您整理的partizan怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于parti

zan的用法、partizan的释义

、partizan的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/partizan>